
Niederschrift
über die Sitzung des Ausschusses für

Soziales der Gemeinde Wees
am Mittwoch, den 15. September 2010 um 19.30 Uhr

im Gasthaus Wees

Tagesordnung:
1) Spielplätze

2) Seniorenarbeit

3) Kinder- und Jugendarbeit

4) Wees Kulturell

5) Weihnachtsmarkt

6) Verschiedenes

7) Personalangelegenheiten (unter Ausschluss der Öffentlichkeit)

Anwesende seitens des Ausschusses für Soziales:
Ausschussvorsitzender Wolfgang Striebich
stellv. Ausschlussvorsitzender Claus Mangelsen
Ausschlussmitglied GV Vinzenz Andersen
Ausschlussmitglied GV Ute Bewernick
Ausschlussmitglied GV Roswitha Weinrich-Mohr
Ausschlussmitglied GV Niels Henrik Wolfsdorf
Ausschlussmitglied GV Karl-Heinz Kaemper (für GV Joachim Pahl)
Ausschlussmitglied GV Bent Mohr (für bürgl. Mitglied Andre Streit)
bürgl. Ausschlussmitglied Nadine Andresen
bürgl. Ausschlussmitglied Marleen Voß

Anwesende seitens der Gemeindevertretung:
Bürgermeister Ulrich Christophersen
Gemeindevertreter Michael Eichhorn
Gemeindevertreterin Meike Philipp
Gemeindevertreter Gerd Voß
Gemeindevertreterin Annette Clausen
Gemeindevertreterin Marianne Huy

Anwesend seitens der Amtsverwaltung:
Gaby Johannsen (zgl. als Protokollführerin)

Gäste:
Ernst Menck
Kai-Otto Bewernick
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Beginn: 19.30 Uhr Ende 21.10 Uhr

Ausschussvorsitzender  Wolfgang  Striebich  eröffnet  um  19.30  Uhr  die  Sitzung  des 
Ausschusses für Soziales der Gemeinde Wees und begrüßt alle anwesenden Ausschuss-
mitglieder, Gemeindevertreter und -vertreterinnen sowie Gaby Johannsen von der Amts-
verwaltung und die beiden erschienen Gäste.

Er  stellt  die form- und fristgerechte Einladung zu dieser  Sitzung sowie die Beschluss-
fähigkeit fest.

Bürgermeister Christophersen stellt den Antrag auf Erweiterung der Tagesordnung um den 
Punkt  7:  Personalangelegenheiten  (unter  Ausschluss  der  Öffentlichkeit).  Dieses  wird 
einstimmig angenommen.

Zu Punkt 1 der Tagesordnung:
     Spielplätze

Ausschussvorsitzender Wolfgang Striebich berichtet, dass er Anfang Juli dieses Jahres im 
Hinblick auf die jährliche Überprüfung durch den TÜV die 7 Spielplätze der Gemeinde 
inspiziert  hat.  Dabei  hat  er  festgestellt,  dass  es  auf  einigen  Spielplätzen  durch 
Vandalismus  zu nicht geringen Schäden gekommen ist. Unter anderem wurden Tornetze 
durch Feuer zerstört, Torrahmen wurden mit Hammer bearbeitet. Außerdem sind Feder-
schaukeln und Sitzflächen zum Teil defekt oder verrottet.  Er hat den Gemeindearbeiter 
beauftragt, diese Schäden, so weit möglich, zu reparieren.

Nach  dem  vorliegenden  Bericht  des  TÜV  vom  29.07.10  wurden  etliche  Spielgeräte, 
speziell die Hahn-Geräte, bemängelt. Hier wurde vom Prüfer vorgeschlagen, die Geräte 
kurzfristig zu sperren und mittelfristig zu demontieren bzw. die Spielgeräte zu ersetzen.

Nach  kurzer  Diskussion,  ob  die  finanziellen  Mittel  dafür  bereit  stehen,  erklärt 
Gemeindevertreterin  Philipp,  dass  zurzeit  im  Haushalt  nur  noch  rund  1.100  Euro  für 
Instandsetzungsarbeiten zur Verfügung stehen. Die Mittel für Neuanschaffungen stehen im 
Haushalt nicht zur Verfügung.

Bürgermeister  Christophersen  schlägt  vor,  einen  Gutachter  mit  der  Überprüfung  der 
Spielgeräte zu beauftragen, um ein Gegengutachten zum TÜV zu erhalten.

Einstimmer Beschluss: 
Der Ausschluss beschließt, einen externen Gutachter mit der Überprüfung der Spielgeräte 
zu  beauftragen.  Zum  jetzigen  Zeitpunkt  sollen  die  bemängelten  Spielgeräte  gesperrt 
werden. Sobald das Gutachten vorliegt, soll weiter beraten werden.

Zu Punkt 2 der Tagesordnung:
     Seniorenarbeit

Ausschussvorsitzender  Wolfgang  Striebich  berichtet,  dass  in  diesem  Jahr  nur  eine 
Seniorenfahrt durchgeführt wurde. Eine zweite Fahrt sowie das alljährliche Grillen hat nicht 
stattgefunden.
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Für  die  Planung  und  Durchführung  des  diesjährigen  Adventskaffees  werden  noch 
Freiwillige  gesucht.  Hierfür  stellen  sich  Meike  Philipp,  Karl-Heinz  Kaemper,  Roswitha 
Weinrich-Mohr, Niels Henrik Wolfsdorf und Ute Bewernick zur Verfügung. Der Termin für 
den  Adventskaffee  soll  auf  der  nächsten  Gemeindevertretersitzung  bekannt  gegeben 
werden.

Weiter muss demnächst die Seniorenfahrt für 2011 geplant werden. Hierfür stehen Niels 
Henrik Wolfsdorf, Nadine Andresen und Wolfgang Striebich zur Verfügung.

Zu Punkt 3 der Tagesordnung: 
      Kinder- und Jugendarbeit

Gemäß Beschluss der Gemeindevertretung vom 05.07.10 wurde dem Munkbrarup Freizeit 
e.V. eine letzte Frist zur Abgabe der geforderten Unterlagen eingeräumt. Diese Frist wurde 
nicht gewahrt. Aus diesem Grunde wurde der Vertrag für die Jugendbetreuung (unter drei 
Jährige) mit dem Munkbrarup Freizeit e.V. außerordentlich zum 31.08.2010 gekündigt.

Damit der Betrieb ab 01.09.2010 weiterlaufen konnte, wurde für die Gruppe U 3 (unter drei 
Jährige)  eine  neue Kraft  gesucht,  die  die  Arbeiten  weiter  führt.  Diese Kraft  darf  max. 
5 Kinder auf einmal betreuen. Die Betreuungszeiten sind an 4 Tagen pro Woche in der Zeit 
von 08.30 Uhr bis 11.30 Uhr.

Herr  Striebich hat  sich die  Räumlichkeiten im Blockhaus angesehen und bittet  darum, 
einmal die Materialien und die Spielgeräte, die dort zur Verfügung stehen, durchzusehen.

Für den Fall der Vertretung wird sich Herr Striebich nach einer geeigneten Kraft umsehen.

Einstimmiger Beschluss:
Der Ausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, eine Betreuungskraft für die unter drei- 
jährigen Kinder auf Basis der Geringfügigkeit einzustellen. 

Zurzeit gibt es keine Nachfrage für den Bereich der Jugendarbeit. Gunnar Hansen wäre 
bereit,  wenn  Jugendarbeit  in  Zukunft  gewünscht  wird,  diese  für  die  Gemeinde  Wees 
auszuüben.

Es  soll  im  Aushangkasten  am  Feuerwehrgerätehaus  Werbung  für  die  Jugendarbeit 
gemacht werden. Auch der Jugendraum muss aufgeräumt werden.

Zu Punkt 4 der Tagesordnung: 
      Wees Kulturell

Leider  ist  Herr  Simonsen  heute  Abend  nicht  erschienen,  um  Auskünfte  zu  geplanten 
Aktivitäten  zu  geben.  Es  soll  im  Januar  eine  Fahrt  „Zum  singenden  Wirt“  nach 
Elisabethszell im Bayerischen Wald durchgeführt werden.
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Zu Punkt 5 der Tagesordnung: 
      Weihnachtsmarkt

Bisher  liegen 65 Anmeldungen zum 29.  Weihnachtsmarkt  vor.  Leider  sind  sehr  wenig 
örtliche Vereine und Organisation dabei.

Es  fehlen  noch  3  Weihnachtsbäume,  die  gespendet  werden  können,  da  im  eigenen 
Bestand nichts mehr vorhanden ist. Ein Spendenaufruf soll in der nächsten Ausgabe der 
„Weeser Mooritaten“ erfolgen.

Herr Striebich teilt mit, dass das komplette Organisationsteam für den Weihnachtsmarkt 
nach dem 30. Markt im Jahr 2011 seine Tätigkeiten einstellen wird.

Zu Punkt 6 der Tagesordnung:
      Verschiedenes

Der im Januar bestellte Aufbewahrungsbehälter für den Defibrillator ist jetzt eingetroffen.

Zu Punkt 7 der Tagesordnung:
      Personalangelegenheiten 
      (unter Ausschluss der Öffentlichkeit)

Siehe gesondere Niederschrift – nicht öffentlicher Teil.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt Ausschussvorsitzender 
Wolfgang Striebich die Sitzung um 21.10 Uhr.

       gez. Striebich        gez. Johannsen
------------------------------------------ ---------------------------------------
            Striebich Johannsen
     Ausschussvorsitzender       Protokollführerin


